



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 22 DE MARZO DE 2022 | AÑO LVII | NO. 20,344 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



“MISIÓN CUMPLIDA”

“Yo pienso que está al 100 el aeropuerto, completamente concluido. Pueden bajar aviones las 24 horas, despegar y arribar las 24 horas, con sistemas modernos de radar. Es cuestión nada más de que las líneas aéreas vayan incrementando sus viajes”, dijo el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, ayer durante la inauguración del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles. La mandataria capitalina, Claudia Sheinbaum, calificó la obra como una “verdadera hazaña”. **Pág. 10**

DURANTE 2021 SOLAMENTE

Gasta INE 578 mdp en rentas

RIVELINO RUEDA

El Instituto Nacional Electoral paga más en el Estado de México y en la Ciudad de México

El Instituto Nacional Electoral gastó 578 millones 908 mil pesos en la renta de 699 bienes inmuebles entre oficinas, locales, bodegas y módulos de atención ciudadana en las 32 entidades federativas y en los 300 distritos electorales durante 2021.

El gasto que hizo la autoridad electoral en arrendamientos es casi la misma cantidad que recibirá Movimiento Ciudadano en prerrogativas durante este año (poco más de 590 millones).

El Estado de México es la entidad con más bienes inmuebles arrendados por el INE y donde pagó más por rentas, revela información entregada por el Instituto en respuesta a una solicitud de transparencia.

La autoridad electoral pagó el año pasado 52 millones 462 mil 531 pesos en el arrendamiento de 67 inmuebles en la entidad mexicana. Le siguió la Ciudad de México, donde el organismo desembolsó 44 millones. **Pág. 6**

DANIEL BECKER

Banca descarta riesgos políticos

Este año la banca continuará como un motor de crecimiento de la economía mexicana, pese a los factores políticos internos que en México puedan presentarse, dijo en entrevista Daniel Becker Feldman, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM). La consulta para la revocación del mandato, por ejemplo, dice que no les preocupa. **Pág. 22**

CONTRARREFORMA

La transición a energía limpia se ha detenido

Especialistas coinciden en que la reforma energética impulsada por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador frena el proceso de transición hacia energías limpias que inició el país hace muchos años. **Pág. 8**



Sara Lovera **Pág. 20**
Alberto Aguilar **Pág. 23**
Hugo Sánchez **ESTO**

CARLOS ACEVEDO

SANGRE NUEVA EN SELECCIÓN

El guardameta Carlos Acevedo acude a un nuevo llamado de Gerardo Martino convertido en una apuesta al cambio generacional, pues en las porterías figuras como Guillermo Ochoa y Alfredo Talavera están en la recta final de su carrera.

NAVELI SOLORIO / EL SOL DE LA LAGUNA



ESTO

NORMAL

Río Roma regional

El dueto habla con El Sol de México de su nueva aventura musical, en la que incursionan en este estilo, aunque dejan claro que lo suyo siempre será el romanticismo.

